

# PROGRAMA DE ACTIVIDADES

Conmemoración 25 años Escuela de Verano

"...La Escuela de Verano es un orgullo para la Universidad, y contribuye a su misión institucional de mejorar la calidad y equidad de la educación media en el país, especialmente gracias a su calidad, pertinencia y compromiso con la inclusión social".

Víctor Pérez Rector de la Universidad de Chile



8 de enero, 12:50 horas Zócalo Biblioteca- FCFM



Tema: Neurociencia

Dr. Claudio Hetz, Co-Director Biomedical Neuroscience Institute (BNI). Su exposición tratará del estudio de patologías asociadas al sistema nervioso del ser humano.







11 y 18 de enero, 10:00 horas Sala 14 Sur - FCFM

### Taller "EdV: Líderes del futuro"

Si crees que la vida es mucho más que ir a clases, leer libros, hacer tareas y estudiar para la PSU. Si crees que un cambio en Chile es posible desde Escuela de Verano, participa en el taller "EdV: Líderes del Futuro — inspiraChile".



Fundación Inspira Chile organiza por segunda vez el Taller "EdV: Líderes del futuro", que tiene por objetivo empoderar a personas a vivir sus vidas con más gestos de amabilidad e inspirar a los jóvenes de Chile a vivir con más AMOR.





15 de enero, 12:50 horas Zócalo Biblioteca- FCFM



Tema: Astronomía

Astrónoma Liza Videla, Doctora en Astronomía Universidad de Chile. Integrante equipo técnico Atacama Large Milimeter/Submilimeter Array (ALMA).

Su exposición tratará de ALMA y la situación de la Astronomía en Chile actual.







15 de enero, 18:30 horas Terraza patio central - FCFM

### Día cultural: Concierto Banda Fractal

Grupo musical con 15 años de trayectoria artística, que se caracteriza por utilizar instrumentos de distintas culturas y etnias del mundo, teniendo una fuerte base rítmica con el uso de percusiones africanas, hindúes, turcas, maya y mapuche







17 de enero, 19:30 horas Multicancha- FEN

#### Master Class de Zumba

Únete a la fiesta de celebración de los 25 años de Escuela de Verano"

Ven a hacer ejercicio de forma entretenida.







18 de enero, 10:00 horas Recinto deportivo - Campus JGM

# Día de deporte: "Juegos de Verano"

Viviremos una jornada deportiva de 10:00 a 18:00 horas, tal cual como lo viven los estudiantes de la Universidad de Chile. Podrás participar de diferentes disciplinas, como Futbolito, básquetbol, atletismo, tenis de mesa, ajedrez y muchas sorpresas. Todas los deportes tendrán categoría hombres y mujeres



Organiza a tu equipo! Pronto comenzarán las inscripciones





15 de enero, 12:50 horas Zócalo Biblioteca- FCFM



Tema: Redes Sociales

Periodista Nicolás Copano, columnista y autor del libro "#MovimientoSocialMedia", conductor de televisión canal "Mejor que la televisión (MQLTV)" en YouTube.







24 de enero, 17:30 horas ICEI - Campus JGM

## FlashMob: "EdV 25 años"

¡Ven a bailar al FlashMob por los 25 años de Escuela de Verano!

Si para ti la EdV tiene un valor especial, fuiste estudiante, auxiliar, profesor, ex alumno, serás alumno, tienes algún familiar que ha participado o simplemente quieres sumarte a la causa, EdV e InspiraChile te invitan a esta intervención urbana en honor al gran aporte que la EdV ha hecho a la educación de Chile!





Inscripciones en: <a href="http://bit.ly/1dYbYiQ">http://bit.ly/1dYbYiQ</a>



# Para todos los eventos mencionados, les recordamos el Instructivo y Reglamento de Escuela de Verano y la FCFM de la Universidad de Chile

**CONDUCTA:** Todos los años nos hemos encontrado con alumnos que tienen conductas inapropiadas para este tipo de actividades. Si un estudiante incurre en algunas de las prácticas señaladas en el párrafo siguiente, nos veremos en la obligación de expulsarlos de la Escuela, ya que los alumnos deben mantener un comportamiento acorde con la vida universitaria.

Les pedimos que NO hagan destrozos de ningún tipo (incluyendo dibujos en las mesas u otros) y cuidar cada uno de los lugares de las distintas Facultades y Escuelas.

Está absolutamente prohibido introducir bebidas alcohólicas a los campus de la Universidad. Si los guardias, profesores, auxiliares o cualquier miembro del equipo de trabajo de Escuela de Verano te sorprenden, serás expulsado de tu curso.

Deben considerar que mientras ustedes están en clases o en el patio, los académicos de la Universidad realizan sus actividades normales de investigación. Para no perturbar estas labores, propias de un recinto universitario, es necesario evitar gritos y estridencias. Reincidir en una falta como ésta significará una penalidad seria para el alumno.



#### **SEGURIDAD:**

Cada alumno es responsable de cuidar sus pertenencias: celulares, mochilas, billeteras, pendrives, reproductores de mp3 y mp4, computador personal, etc.

Estamos en un recinto público, donde NO se prohíbe la entrada a ninguna persona a menos que se tenga una buena razón. Por lo anterior, siempre existen individuos que ingresan a la Facultad con el único propósito de robar (durante el año también ocurre).

Los guardias se mantienen atentos y tratan de evitar que esto suceda, pero todos los veranos nos encontramos con un par de robos. A menudo estos hechos ocurren por un descuido del afectado. Por esta razón, reiteramos, que cada alumno es responsable de sus pertenencias personales. No podemos hacernos responsables de sus pérdidas. Si tienes clases en otra Facultad debes informar de la situación a los guardias.

# Para todos los eventos mencionados, les recordamos el Instructivo y Reglamento de Escuela de Verano y la FCFM de la Universidad de Chile

PROCEDIMIENTO EN CASO DE PÉRDIDA: Debes reportar lo antes posible la pérdida a los guardias y a la oficina de la Escuela de Verano. En ocasiones el ladrón es de la misma edad de los alumnos y se confunde con ellos para efectuar los robos.

Los alumnos que tienen clases en la Facultad de Ciencias Físicas y Matemática y han perdido algún objeto, pueden verificar si éste ha llegado a la oficina de Escuela de Verano, ya que si nuestro personal encuentra algún objeto de valor en las salas u otros lugares, éste es derivado a dicha oficina.



EN CASO DE ACCIDENTES: Cada alumno es responsable de cuidar su integridad física.

Si existe algún inconveniente que requiera asistencia médica, nos comunicaremos con el apoderado del alumno y se dispondrá de un vehículo de traslado al establecimiento médico que figure indicado en la ficha de postulación del alumno.

Este torneo, al igual que todos los que se realicen dentro de nuestra Universidad, se regirán por el "Reglamento de Conducta de los Estudiantes de la Universidad de Chile", Artículo N° 4 y 5 de Normas Generales y Artículos N° 26, 27, 28, 29, 30 y 31 de Medidas Disciplinarias y Recursos.

